

CLUBES

Acusan al jeque Al-Thani de apropiarse indebidamente del Málaga CF

Palco 23
16 feb 2015 - 04:50

Las malas noticias en el Málaga CF no sólo se acumulan en la parcela deportiva. La cadena hotelera BlueBay, que en 2013 ayudó a la salvación del conjunto andaluz con la aportación de 30 millones de euros a través de fondos y patrocinios, ha denunciado al jeque Abdullah Al-Thani por supuesta apropiación indebida de las acciones de la SAD.

Según el demandante, Jamal Satli Iglesias, Al-Thani estaría tratando de vender el 100% del Málaga CF, pese a que el 49% del capital estaría en sus manos a través de BlueBay desde el 1 de marzo de 2013. En esa fecha se constituyó la sociedad Nas Spain 2000 SL, a la que se traspasaron todas las acciones del club y de la que el jeque cataní sólo controlaba el 51%.

El 27 de agosto de 2013, según informa *El Mundo*, el Consejo Superior de Deportes (CSD) autorizó la adquisición de las acciones del Málaga, un total de 565.861, por parte de la mercantil Nas Spain 2000 SL. A partir de ese momento BlueBay asumió la gestión del club, con la misión de desarrollar un plan estratégico y diseñar la remodelación de La Rosaleda para incluir un hotel de lujo y un centro comercial.

Pese a la demanda, fuentes del Málaga CF aseguran a *La Opinión de Málaga* que el acuerdo de intenciones para que Satli Iglesias se incorporara al accionariado no se acabó de concretar por incumplimiento de ciertas condiciones por parte de la hotelera. En cambio, la parte demandante considera que Al-Thani estaría intentando "eludir el pago de los 30 millones comprometidos y defraudar a BlueBay".

Según esta versión, en el acuerdo suscrito a finales de 2012 y ratificado mediante la creación de una nueva sociedad en marzo de 2013 se establecía que la vendedora de las acciones (la empresa del jeque) debería aportar hasta 30 millones de euros en el plazo máximo de cinco años, según las necesidades del club, para atender pagos corrientes.